
８月定例教育委員会 会議録 

 

１、開催日時 令和２年８月２８日（月）午後２時００分から午後２時５５分 

 

２、開催場所 市役所２階 第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  上野  清 

職務代理者  白戸 吉男 

   委   員  小俣 洋、三枝 泰子、小俣 和英 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

三枝 泰子委員、小俣 和英委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

   職員が７月定例会会議録を朗読し承認される。  

 

８、教育長報告 

令和２年７月２８日から令和２年８月２０日までの教育長活動が報告された。 

 

学校教育課長より、指定校変更０件、区域外就学１件、について資料に基づき説

明を行い、申請事由が適正であることから、承認、承諾を行った旨の報告がなされ

た。 

 

 



 

 

９、議事 

   議第６号 令和元年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価報告書について 

 

[説明]学校教育課長 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第２６条第１項において、「教育委

員会は、毎年、その権限に属する事務の管理及び執行の状況について点検及び評価

を行い、その結果に関する報告書を作成し、議会に提出するとともに、公表しなけ

ればならない」と規定されている。これに基づき、点検、評価を行い、議会に提出

する資料として作成した旨の説明があり、その内容について説明がなされた。 

 

白戸吉男委員より 

  NO.３６の体育スポーツ振興・奨励事業ですが、昨年度「リニアと翔けるロード

レース大会」にハーフマラソンの部を加えたことについて議会の中で方向性につい

て検討されたと聞きましたが、ここで方向性を拡大としたことついて教えてくださ

い。 

 

教育次長より 

  この評価については、昨年度の評価になります。 

昨年度時点において４回実施したロードレース大会をハーフマラソンがメイン

な大会に拡大していくという意味合いで５と拡大評価しています。今年度に入って

からの経過としては、夏前に大会の中止決定をしましたが、ただ単に中止というわ

けではなく、代替のものを探っていくなかで、都留市とスポーツを主とする団体と

包括連携協定を結び、集まらずにランニングとウォーキングをして１ヵ月間でどれ

だけ活動したかをスマートフォンで記録し、その記録を競いランキングを楽しむ企

画を計画しています。 

この後の報告事項で説明させていただきますが、「オクトーバーラン＆ウォーク」

といい、１０月の１か月間で機会を設けて実施します。 

コロナ感染症の影響で何もできないのではなく、できるだけ活動を継続していく

意味を含めて代替事業をと考えています。 

 



 

 

 白戸吉男委員より 

  ロードレースというのは、コロナが収束すれば、それは従来と同じような方向で

やっていく予定でしょうか。 

 

 教育次長より 

  1,000 人～1,500 人のランナーに参加していただくかたちで、ハーフマラソンを

軸に加えて実施していく予定です。 

 

以上の発言あり。 

 

上野教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 

 

１０、その他 

［説明］学校教育課長補佐 

（１）令和２年度都留市通学路安全推進協議会について 

（２）小中学校の修学旅行の日程について 

 

［説明］生涯学習課長補佐 

（１）「健康増進・スポーツ推進に向けた包括連携協定」の締結及び 

   「OCTOBER ラン＆ウォーク」の実施ついて 

 

【 了 知 】 

 

１１、教育長閉会宣言 


